

Züchterausflug in die Steiermark

Am 7. März 2009 am frühen Morgen machte sich eine Gruppe der oberösterreichischen Limousinzüchter unter der Führung von Rassesprecher Sepp Jachs auf den Weg in die Steiermark zum Fleischrinder Jungtierchampionat in die Greinbachhalle. Die Veranstaltung wurde zusammen mit dem Bundesland Niederösterreich abgehalten und war hervorragend organisiert. Besonders stark war die Rasse Limousin vertreten und wir konnten wieder Tiere bester Qualität aus diesen beiden Bundesländern bewundern.

